

COMUNICADO DE PRENSA

La junta directiva Federación de la Asociación de Padres de Alumnos de Alcalá de Henares, después de leídas las declaraciones efectuadas por la plataforma regional por la escuela pública el jueves 3 de noviembre en la prensa local relativa a las movilizaciones previstas, esta Federación manifiesta:

- Que no tenemos acordado ningún calendario de movilizaciones para Alcalá de Henares.
- Que causamos baja como miembros de pleno derecho de la coordinadora por la escuela pública, constituida el 24 de octubre, por incumplimiento de acuerdos del resto de sus miembros.

Esta Federación seguirá trabajando por una mejora en el sistema educativo.

Alcalá de Henares a 7 de noviembre de 2005

Fdo. Mayte Sánchez Redondo
Presidenta de la FAPA de Alcalá de Henares.